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Viernes, 5 de junio de 2020

APARICIÓN DE CRISTO JESÚS GLORIFICADO, EN EL CENTRO MARIANO DE FIGUEIRA, MINAS
GERAIS, BRASIL, AL VIDENTE FRAY ELÍAS DEL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS, PARA LA 82.ª
MARATÓN DE LA DIVINA MISERICORDIA

En el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Amén.

Hoy todo el Universo está atento a este momento. Por eso les pido que también estén atentos,
compañeros, porque mientras estoy aquí estoy con el mundo, trayendo para él una Gracia especial
que no será palpable, sino interna, la Gracia que los salvará y que, a pesar de este momento
planetario, esa Gracia los renovará, a pesar de lo que suceda, más allá de lo que atraviesen o ante
cualquier dificultad. Mi Gracia es inmutable, eterna y profunda en los corazones que se abren para
recibirla.

Hace dos mil años atrás, cuando encarné en el mundo para traer la Palabra de Dios a la humanidad,
vine con un Propósito, el cual la mayoría ya conoce.

Pero en aquel tiempo hubo algo que no fue dicho, de lo cual hoy ustedes están siendo parte, después
de haber pasado por la experiencia de este mundo, después de haber aprendido sobre el amor y el
perdón. Y aunque les falte todavía aprender mucho más, este es el momento exacto en el que sus
consciencias, principalmente, están ante un momento especial, en el que no hay liberación que
pueda vacilar, en el que hay un solo tiempo, una sola realidad, que es la misma que descendió
cuando Yo nací en el humilde pesebre de Belén.

Es momento de que la cristiandad reconozca que el Nacimiento, la Muerte y la Resurrección de
Jesús fue un acontecimiento más allá del plano material y también espiritual, porque así tenía que
ser, dada la condición espiritual del planeta y la condición interna de la humanidad.

¿Qué fue lo que verdaderamente hizo que todo eso sucediera? Es claro que fue la Voluntad de Dios.
Pero hubo algo más allá de eso, para que el Hijo del Hombre encarnara en la Tierra y trajera la
Palabra de la Salvación.

Los Libros Sagrados guardan los sagrados hechos de Mi existencia en este mundo. Pero no
solamente en los libros está la Verdad. ¿Eso es falta de fe?

El verdadero conocimiento surge de la Fuente Suprema. Los libros que tienen este mundo son los
últimos que reciben ese conocimiento.

Pero Mi Palabra se cumplirá en las almas cuando Mis Palabras pasen por ustedes y no por los libros.

Podrán ser muy eruditos o inteligentes, o creer tener el mayor conocimiento sobre lo que Yo fui,
pero así no será. Tienen que reconocerse humildes, pacificadores y abnegados para que sus
corazones y vidas estén verdaderamente preparadas para recibir Mi Conocimiento. ¿Acaso eso es
falsedad?

En verdad, lo que vive eternamente es el espíritu. ¿El espíritu es falsedad?
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Cuando el espíritu de cada uno de ustedes se eleva para abrazar mayores conocimientos, ¿dónde
está la razón de todo esto?, no está en la ciencia ni tampoco en el hombre de superficie ni en el
mayor letrado de los letrados que existe en este mundo.

A través de Mi Evangelio que en este tiempo se renueva y se amplía con la experiencia de su
redención y transformación, Yo ya les dije cómo es verdaderamente la ampliación de la consciencia
y eso no significa dejar de vivir a Dios, porque Dios es Todo, es la Creación Suprema externa e
interna, visible e invisible.

¿Acaso ustedes no creen en esto? ¿Ese no es el credo de sus vidas? ¿No es lo que dicen y repiten
todos los días: "Creo en Dios Padre Todopoderoso Creador del Cielo y de la Tierra"?

Dios no se condiciona a una sola consciencia, Dios vive a través de Sus criaturas, sino no sería
Dios. ¿Y acaso Dios no puede estar aquí? ¿Qué lo impediría? ¿Cuál sería la razón para no hacerlo?

¿Comprenden lo que les digo?

El conocimiento nunca se detendrá ni tampoco se limitará a la mente humana porque no sería
conocimiento, sino palabras que solo pasan por sus ojos y no tienen ningún sentido.

¿Cuál es la verdadera espiritualidad? ¿Cómo se alcanza esa espiritualidad? ¿Solo a través del
cristianismo?

¿Quién estuvo antes de que Yo llegara al mundo? ¿Solo los patriarcas y los profetas? ¿Qué fue todo
lo que sucedió en Oriente?

Hasta el mismo Hijo de Dios fue humilde, aun siendo pequeño, para reconocer a los Reyes que lo
visitaron en la gruta de Belén. ¿Ellos no eran seres espirituales? ¿Cuál era su tipo de contacto para
saber perfectamente que el Hijo de Dios iba a nacer allí?

Abran sus ojos y no sus mentes. Dios habla a Sus hijos, así como Él lo desea y así como Él lo
necesita, y eso no significa otra religión, porque Yo no vengo a fundar otra religión en el mundo.
Vengo a hacer del mundo una verdadera religión que no está en las Escrituras, está en la acción del
amor y del perdón en los corazones. Allí está el Cristo. ¿Y eso no es verdad?

Pero aún el hombre desea sufrir para poder aprender algo. Lamento por aquellos que no creen sin
haber visto, porque se arrepentirán, y hoy lo declaro ante el mundo entero.

Yo soy el mismo Señor de ayer y de hoy, pero nadie sabe verdaderamente lo que sucedió en Mi
Transfiguración en el Monte Tabor.

Si ustedes no quieren abrir sus ojos, no los abran, hablo de los ojos de su consciencia.

Se perderán así una importante Gracia, pero Yo no Me detendré, nadie lo impedirá, porque quien lo
impida, o lo intente hacer, irá en contra de Mi Padre y Yo les aconsejo que no estén allí.

Así como les hablé a los ciegos fariseos, hoy les hablo a los fariseos que dicen vivir Mi
espiritualidad.

Yo salí del sepulcro para mostrarles la verdad de Mi Resurrección, pero Yo no podré romper sus
blancos sepulcros que adentro están llenos de otras cosas.
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¿Esperarán dos mil años más para poder cambiar? ¿Ya no es suficiente lo que vive el mundo? ¿Cuál
es la razón de no creer en el amor que Yo les traigo desde hace tantos años?

Si Yo no viniera por fuera de la Iglesia, esto nunca hubiera sido posible. Pero Dios sabe escribir y
Él lo hace como Él lo necesita, y eso ustedes nunca lo comprenderán, porque Dios no escribe a
través de las palabras, Él escribe a través de los hechos, de los testimonios, de la conversión y del
amor que pueden vivir las personas, más allá de cualquier religión o doctrina.

¿Seguirán demorándose en vivir el verdadero ecumenismo? 

No pierdan más tiempo, el mundo está sufriendo, ocupen su tiempo en el servicio, en la oración y en
lo que verdaderamente es necesario para sus vidas.

No se contaminen más con todo lo que ven o escuchan.

Yo dejaré una prueba aquí de que he estado, es una promesa. Y cuando Yo deje de venir eso
sucederá, porque el hombre no ha comprendido aún la Voluntad de Dios.

¿Aún la seguirán desafiando? ¡No lo hagan más!

El amor siempre triunfará.

Yo conozco a Mis amigos, porque Yo veo los frutos que dejé en cada uno de ellos. Esos son los
verdaderos frutos que Yo busco; no los frutos de su perversión, de su juicio o aun de su maltrato.

Todo lo que he hecho, en este último tiempo, tiene una razón espiritual desconocida y Yo le doy
valor a todo lo que aquí ha sucedido, por lo que Yo mismo puedo testimoniar de los que perseveran
en Mí.

Pero todos serán probados cuando Yo deje de venir aquí. Esa será la hora que Yo tanto espero, en la
que deberán dar testimonio de lo que dicen que creen y viven por Mí.

Y llegará el juicio de los dos testigos y las últimas Escrituras se cumplirán, así como Juan lo ha
visto en el Apocalipsis.

Esto no es un mensaje de persecución ni de última era. Este es un mensaje que viene del Corazón
del Universo, de la Esencia profunda de Dios, en donde se gesta y se vive Su Voluntad.

Por eso, hoy he traído a todos los ángeles del Cielo, más de ciento cuarenta y cuatro legiones para
que, ante los Señores de la Ley, sean testigos de lo que aquí sucede y ha sucedido, como parte de los
méritos de Mi dolorosa Pasión.

Y consumaré este testimonio por medio de la celebración de la Eucaristía, porque lo que Yo enseñé
hace dos mil años atrás, no solo fue un legado para el mundo, es una obligación de todos los
corazones vivir esa unión Conmigo, en el amor y en la verdad. Y ese legado es para aquel que lo
quiera recibir en reverencia y humildad.

Traedme aquí el incienso y el agua, para bendecir este altar.

Nos colocamos de pie.
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"Señor Dios del Universo, que das la Vida y la Gracia a Tus hijos, Tú que has gestado desde el
principio, desde antes de la llegada de Tu Hijo a la Tierra, este momento para que los corazones
sientan la verdad y no las apariencias, porque Tu Poder, que es Gloria y soberanía, ha descendido
aquí, Poder inconfundible e irrefutable, Poder colmado de Tu Amor y de Tu Verdad, de Tu Luz y de
Tu infinita Misericordia.

Deseo, Padre, que se cumpla Tu Voluntad en los que no son merecedores de Tu Gracia, porque aún
el Poder y el valor de Mi Sangre es eterno, infinito, para toda la humanidad. Y por el Poder de Mi
Sangre, hoy se cumplirá aquí Tu Voluntad. Amén.

Disipa, Señor, todo lo que está contra Tu Voluntad y omnipotencia. Que el Poder insondable de Tu
Luz y de Tu Amor desciendan en este momento, para que Tu Amor esté en los corazones".

Así como bendigo este lugar, bendigo a los corazones que escuchan abiertos a reconocer Mi
Palabra, porque los lobos están entre las ovejas. Son los lobos que nunca ustedes imaginarían, los
que necesitan de Mi redención.

Traemos el altar.

El agua para lavar las manos.

Yo les enseñé a amar a través de este testimonio, entregado al mundo para la redención de sus
pecados y la liberación de las almas de su prisión espiritual e interna.

Después de haber lavado los pies y las manos de Mis apóstoles, en un momento tan solemne como
este, Yo tomé el pan, lo elevé para consumar el sacrificio del Hijo del Hombre, enseguida lo partí y
se lo di a Mis apóstoles, diciéndoles: "Tomen y coman, porque este es Mi Cuerpo, que es entregado
por los hombres para el perdón de los pecados".

Te alabamos, Señor, y Te bendecimos.
Te alabamos, Señor, y Te bendecimos.
Te alabamos, Señor, y Te bendecimos.
Amén.

Enseguida tomé el Cáliz, elevándolo a Dios para confirmar la consumación del sacrificio del Hijo
del Hombre y que fuera bendecido. Enseguida, se lo entregué a los apóstoles diciéndoles: "Tomen y
beban, porque este es el Cáliz de Mi Sangre, Sangre de la Nueva Alianza, que será derramada por su
Señor para la remisión de las faltas. Hagan esto siempre en memoria Mía".

Te alabamos, Señor, y Te bendecimos.
Te alabamos, Señor, y Te bendecimos.
Te alabamos, Señor, y Te bendecimos.
Amén.

Consumamos este momento a través de la transubstanciación del pan y del vino. Y así como el pan
y el vino, el Cuerpo y la Sangre de Cristo, se vuelven a elevar en sacrificio y ofrenda, en este
momento elevemos nuestras almas, corazones y vidas, para también consumar la grandeza de este
testimonio de amor, por medio de la Eucaristía.
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Es así que unidos al Corazón de nuestro Rey, Maestro y Señor, oramos la oración que Él nos
enseñó.

Padre Nuestro (en portugués).
Padre Nuestro (en inglés).

Declaramos en este momento la Paz y el Amor de Cristo en la humanidad.

En este momento, los ángeles son testigos de la aparición de Nuestro Señor Jesucristo, ante la
Mirada compasiva de Dios y de los corazones abiertos.

En este momento, se cumple la Voluntad de Dios y las almas que escuchan viven su Comunión
espiritual Conmigo.

Nos unimos a todas las almas del mundo en Comunión espiritual con Cristo y por Cristo.

"Señor, yo no soy digno de que entres en mi casa, pero una palabra Tuya bastará para sanarme".

Repetimos.

Madre y Hermana Lucía, por favor.

Madre María del Salvador y Fray Luciano, por favor.

El Señor nos está pidiendo que, juntos y unidos, consumemos este momento en Su Presencia.

Su Señor, a través de los tiempos, en el silencio de Su Corazón, debe soportar la injusticia de los
hombres, pero ese sentimiento tan profundo y desconocido por ustedes, es disuelto y colmado del
amor y de la devoción de las almas verdaderas, así todo se cumple.

Yo los bendigo y les agradezco por haber orado Conmigo en este día.

Mi promesa de llegar a África está vigente y no desistiré.

En el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Amén.

A pedido de Nuestro Señor Jesucristo, cerrando este encuentro en el Corazón de Nuestro Señor,
resonará una última melodía, una última canción: "Por el poder de la Sangre de Jesús".

Gracias, Señor, por cuanto nos das.
En este encuentro Te honramos, Señor.


